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Re.: Teller- Kegelrad 

Das Problem der sich lösenden Befestigung am Kegelrad, wird in drei 

Rundschreiben angesprochen. Hier die Ankündigung, dass die Bundmutter nun in 

einer verbesserten Ausführung lieferbar ist. Irgendwann kommt dann die 

Erkenntnis, dass bei ausgeschlagenen Verzahnungen von Kegelrad und 

Antriebsglocke, auch die verbesserte Mutter nichts nützt.  

Die Öldruckbremse 

Diese war eine für Motorräder neue Entwicklung. Damit hatten die 

Motorradwerkstätten noch keine Erfahrung. Deshalb dieser Hinweis sich im 

Handbuch ausführlichst einzulesen wie und was zu pflegen ist. 

Bremsteile sind nur mit Bremsflüssigkeit oder Spiritus zu waschen. 

Pfeile auf Bremstrommel 

zeigen an, in welche Richtung gedreht werden muss, um die Bremse mehr 

anliegend nachzustellen. 

 

 

Re .: Crown wheel and bevel pinion 

The problem of a loosening attachment to the bevel gear is addressed in three 

circular letters. Here is the announcement that the flanged nut is now available in 

an improved version. At some other point comes the realization that when there are 

worn out gears of bevel gear and connection drive even the improved nut does not 

help. 

The hydraulic brake 

This was a new development for motorcycles. The motorcycle repair shops had no 

experience with this. Therefore, this note to read in the manual in detail how and 

what to maintain. 

Brake parts are only to be washed with brake fluid or spirit. 

Arrows on brake drum 

indicate in which direction you have to turn to readjust the brake more closely. 


